

1° S. Talpis, \$500, en rapport avec le contrat pour l'achat de vieux fer, etc., durant l'année 1914;

2° F. H. Hopkins & Co., \$50, en rapport avec la fourniture de perforateurs;

3° Désy & Labonté, \$141, en rapport avec la fourniture de charbon, durant l'année 1914;

4° J. Watterson Co., Ltd., \$2,625, en rapport avec la fourniture et la livraison de tuyaux en plomb, plomb en saumon et lingots de fer-blanc durant l'année 1914.

8.—(25993) Soumise une réquisition No 8, pour travaux d'impression requis par les différents départements, et effets de papeterie pour le magasin.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition.

9.—(26836) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant d'accepter l'offre de Mme Froment, de résilier le bail qu'elle détient sur une propriété appartenant à la Cité, rue de Montigny-Est, moyennant le paiement d'une somme de \$500, comme indemnité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accepter ladite offre, et d'autoriser le paiement de ladite somme, à même le Fonds de Réserve.

10.—(26043) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'offre d'acheter des terrains, faite par la "Ross Realty Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport.

11.—Pour donner suite à la résolution du Bureau, en date du 27 mai 1915, à l'effet de recommander au Conseil un certain changement, dans le contrat, pour le pavage de certaines rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Sujet à l'adoption, par le Conseil, du rapport ci-dessus mentionné, de donner instructions au Notaire de la Ville, de préparer un nouveau contrat, qui devra être signé par Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité.

12.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 31 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu d'une séance spéciale, tenue dans le Cabinet de Son Honneur le Maire, le 28 mai 1915, à midi.

Du consentement unanime du Bureau qui est au complet,

La Commission Scolaire Catholique de Montréal, représentée par Monseigneur Roy, MM. les Echevins L. A. Lapointe, Larivière et Giroux, et par M. McLaughlin et par M. Ulric Lafontaine, se présente devant le Bureau, au sujet:

1° De son offre de vendre des débentures à la Ville de Montréal, et

2° De l'élargissement de la ruelle Lafayette.

M. l'Echevin Dubeau est aussi présent.

Après pourparlers, de part et d'autre,

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer ladite Commission que le Bureau des Commissaires sera prêt à considérer un projet d'arrangement, en vertu duquel la Commission des Ecoles céderait à la Ville, sur paiement par cette dernière, d'une somme de \$30,

1° S. Talpis, deposit of \$500 made in connection with his contract for the purchase of scrap iron, etc., for 1914;

2° F. H. Hopkins, deposit of \$50 made in connection with his contract for the supply of drills;

3° Désy & Labonté, deposit of \$141 made in connection with their contract for the supply of coal for 1914;

4° J. Watterson Co., Ltd., deposit of \$2,625 made in connection with their contract for the supply and delivery of lead pipes, pig lead and tin ingot, for 1914.

8.—(25993) Submitted a requisition No. 8, for printing work required by different departments and stationery.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said requisition.

9.—(26836) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mrs. Froment's offer to cancel her lease on a property owned by the City on de Montigny street East, be accepted, and that an indemnity of \$500 be paid to her.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To accept said offer and to authorize the payment of said sum ex-Reserve Fund.

10.—(26043) Submitted a report from the Law Department, anent the offer from the Ross Realty Co. to purchase certain lots of land.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Chairman of the Board of Assessors, for a report.

11.—In pursuance of the resolution of the Board, adopted on the 27th May 1915, recommending to Council that a certain change be made in the contract for the paving of certain streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: Subject to the adoption by the Council of the above mentioned report, that instructions be given to the City Notary, to prepare a new contract to be signed by His Worship the Mayor and the City Clerk.

12.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 31st instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of spedal meeting held in the Mayor's Office, on the 28th May 1915, at noon.

With the unanimous consent of all the members of the Board present,

The Catholic Board of School Commissioners of Montreal, represented by Monseigneur Roy, Ald. L. A. Lapointe, Larivière and Giroux, and Messrs. McLaughlin and Ulric Lafontaine, appeared before the Board anent:

1° The Board's offer to sell debentures to the City of Montreal, and,

2° The widening of Lafayette lane.

Ald. Dubeau also attended the meeting.

After discussion,

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said School Board be informed that the Board of Commissioners are prepared to consider an agreement, whereby the School Board would cede to the City, on payment by the latter of a sum of \$30,000, the land